

基小だより

# 明日咲くつぼみ



あま市立基目寺小学校

令和元年度 第6号

令和元. 9. 2

## 暑さの中での運動会練習について

残暑厳しい日々が続いています。保護者の皆様におかれましては、ますますご健勝のこととお喜び申し上げます。日頃は本校の教育活動にご理解・ご協力を賜りましてありがとうございます。

さて、見出しの件ですが、今夏も昨年同様、連日の記録的な猛暑日が続いています。教室ではエアコンが設置され、快適な環境の中で学習できるようになりましたが、体育館・運動場では、熱中症が心配される状況が続いています。そこで、児童の健康を最優先に考え、下記のように今年度実施の運動会に取り組んでまいりたいと思います。ご理解いただきますようよろしくお願いいたします。

### 記

- 1 1時間の運動会練習の中で1度は、体育館周辺の日陰での給水タイムを設けます。
- 2 体育館・運動場での運動会の**練習時間を1日最大2時間まで**とします。(全校練習・学年練習を含みます)

そのための具体的な方策として

- ・総練習は、内容を短縮し行います。
- ・低・中・高学年が行っている表現運動を短時間の練習で完成できるよう内容を見直します。

昨年よりも練習時間を短縮しつつも、限られた時間内で精一杯の演技が披露できるように、集中して取り組んで参ります。どうか子供たちのがんばりを温かい目で見守っていただき、どの子も楽しく、真剣に取り組んでいる姿を応援していただければうれしく思います。よろしくお願いいたします。

夏の猛暑は今後も続くことが十分考えられます。また、教室内にエアコンが設置され、教室での学習なら9月でも集中して行えるように学習環境が改善されてきました。そこで、次年度以降については、運動会の実施を5月中旬とし、6年生の修学旅行を10月に、5年生の野外活動を9月に実施するような変更を検討しています。併せてご理解いただきますようよろしくお願いいたします。

※ 学校での日々のできごとを「基小日記」として、ホームページで公開しています。ぜひそちらもご覧ください。